



Zu Fuß zum Mäuseturm

Description

Zeichen der Zeit

Bingen Mäuseturm – Foto: Hubertus Brantzen

Die Legende erzählt:

Ein hartherziger Bischof von Mainz wollte, als eine Hungersnot herrschte, seine reich gefüllten Kornkammern für die arme Bevölkerung nicht öffnen. Da kamen die Mäuse und fraßen ihm den Reichtum weg. Er flüchtete in den Turm bei Bingen am Rhein. Doch die Mäuse kamen ihm nach und fraßen ihn auf.

Zwischen dem Ufer und der kleinen Insel mit dem Mäuseturm fließt sonst so viele Wasser den Rhein hinunter, dass Schiffe fahren können. Jetzt kann man wegen der Trockenheit zu Fuß zur Insel gelangen.

Und wieder geht es um das Korn, dass die Hungernden noch nicht oder nur spärlich erreicht ...
Weil die Besitzenden auf ihren Gütern sitzen ...

[Hubertus Brantzen](#)